

校長室だより No16

2018年2月20日

柏市立酒井根東小学校

<http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/>

校長 梅津 健志

「授業参観・懇談会ありがとうございました。」

先週金曜日の16日と昨日の二日間、授業参観と懇談会にご来校いただきありがとうございました。学校の教育活動を見ていただく機会として参観日は貴重な時間だと考えております。

日々の学校からの情報発信と実際に見た授業が同じように展開されていることにより、保護者の皆様の安心につながり、子供たちが活動に一生けん命取り組んでいる様子が満足につながり、結果として子供たちに力が身についてくることが信頼につながると考えております。

本年度最終回となる参観日の様子はいかがだったでしょうか？

学校ホームページより、「3学期参観日・懇談会アンケート」を実施しておりますので、ご回答いただくと幸いです。 http://www.sakainee-kashiwa.ed.jp/?page_id=97

前回の学校評価アンケートページはログイン等が必要でしたが、今回は制限されていないページに作成しております。また、設問も3問ですのでご回答いただくと幸いです。

右のQRコードを読み込み接続可能



「参観日のモラルについて」

先週は、校長として学校近隣の方に2度ほど謝罪に参りました。

一回目は、バス通りに面した方のところに謝罪しました。内容は、「登校途中の子供や通行する方に危険がないようにと、側溝のふたが不安定になっている所をコンクリートで固定する工事を行ったところ、立ち入らないように困っていたにも関わらず、登校中の子供が悪戯をして、固まりきっていないコンクリートを壊してしまった」ということがあり、本人、担任、保護者、私と謝罪に参りました。子供のために謝ることは、子供の成長につながります。これは何度でも何回でも謝っても子供の成長を見届けたいと思っています。

しかし二回目は、低学年懇談会の日に近隣商業施設さんから電話をいただき、「駐車をして学校に入っていき保護者がいる」とのことの連絡を受け、懇談会終了後に店長さんのところに謝罪に行きました。その保護者の方も、ぎりぎりまでお仕事をされて、急いで参観に駆けつけることとなり、致し方ない理由があったと拝察しますが、数台の違法駐車により東小の保護者は、という目で見られてしまうこととなります。

以前より近隣商業施設さんでは、学校行事の際の違法駐車について気にしているようです。

学区の様々な施設の方々には、子供たちの学習の場所として訪問させていただいたり、学校に来校いただいて教えてもらったり、という形で学習の場としてつながりを持っている施設が多くあります。

今後、このように地域と一体となった学習活動を広げて、学校で学習していることと社会とのつながりを深くしていかなければなりません。

近隣の方々にもご理解とご協力をお願いしながら、子供たちにとって魅力ある学習ができるようにして参りたいと考えておりますので、ちょっとした駐車にも自戒を込めていただくと幸いです。

また、学校評価の自由記述に、参観中の保護者の私語について書かれている方がいらっしました。学習している時の子供の顔はとても素晴らしい表情をしています。わかった瞬間などは、本当に輝いています。その一瞬を次回は見たいと思っています。

少し苦言を呈しましたが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。